

Residentes de La Coronilla manifiestan su descontento ante el proyecto de un centro de rehabilitación para personas con adicciones

Principal



Publicada el: 12/12/24	Visitas: 129
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 37	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/residentes-de-la-coronilla-manifiestan-su-descontento-ante-el-proyecto-de-un-centro-de-rehabilitacion-para-personas-con-adicciones_11357.php

**RESIDENTES DE LA
CORONILLA MANIFIESTAN
SU DESCONTENTO ANTE EL
PROYECTO DE UN CENTRO
DE REHABILITACIÓN PARA
PERSONAS CON
ADICCIONES**

Principal

Residentes de La Coronilla manifiestan su descontento ante el proyecto de un centro de rehabilitación para personas con adicciones

Vecinos de La Coronilla expresan su preocupación por la propuesta de un centro de rehabilitación destinado a personas con adicciones.

Controversia en La Coronilla por instalación de centro de rehabilitación

En el balneario La Coronilla, departamento de Rocha, surgió un intenso debate tras la adquisición de un hotel por parte de la Comunidad Terapéutica Bethania, con el objetivo de implementar un centro dedicado al tratamiento y rehabilitación de personas con problemas de consumo de drogas.

Reacciones de la comunidad

Los residentes locales han manifestado su rechazo a la iniciativa, argumentando que la presencia del centro podría tener repercusiones negativas sobre el turismo, la seguridad y la tranquilidad del balneario.

Un vecino expresó con preocupación: "El 90% de los ingresos de La Coronilla provienen del turismo".

Aseguró que la apertura del centro podría disuadir a los visitantes, generando un impacto directo en la economía local.

Además, hizo hincapié en que decisiones como esta podrían agravar problemas existentes en la zona, tales como aquellos relacionados con el canal Andrioni y el deterioro de las playas.

Otro residente comentó: "Estamos acostumbrados a que los niños anden libremente en bicicleta por el balneario.

Ahora, ¿quién se animará a permitirlo?", subrayando que algunos contratos de alquiler ya se han rescindido, lo que podría tener consecuencias en el mercado inmobiliario local.

Postura de la Comunidad Terapéutica Bethania

A pesar de las inquietudes de los vecinos, no se cuestionó la necesidad de apoyar la rehabilitación de personas con adicciones.

Sin embargo, varios señalaron que el balneario no es el lugar adecuado para este tipo de proyectos.

"Ayudar está perfecto, pero colocar un centro de rehabilitación en medio del balneario nos quita tranquilidad y seguridad", manifestó otro vecino, quien insistió en que el entorno no es compatible con las características del proyecto. Fernando Frontán, responsable del proyecto, defendió la elección de La Coronilla como sede del centro.

Explicó que la comunidad Bethania lleva más de 12 años trabajando en la rehabilitación de personas con adicciones en todo el país y que este proyecto tiene como objetivo proporcionar un espacio de "medio camino", una etapa final de tratamiento que permita a los pacientes reconectarse con la naturaleza en un ambiente tranquilo.

Frontán afirmó: "Sabemos que es un cambio para la comunidad, pero queremos transmitir tranquilidad.

Este es un espacio para ayudar y mejorar la calidad de vida de las personas

que buscan vivir sin drogas".

Fuente: Telenoche

Imágenes

**RESIDENTES DE LA
CORONILLA MANIFIESTAN
SU DESCONTENTO ANTE EL
PROYECTO DE UN CENTRO
DE REHABILITACIÓN PARA
PERSONAS CON
ADICCIONES**

es de la coronilla manifiestan su descontento ante el proyecto de un centro de rehabilitación para personas con a

Tags

adicciones, objetivo, turismo, balneario, tratamiento, bethania, tranquilidad, problemas, comunidad, proyecto, coronilla, vecinos

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Valeria Ripoll se compromete a impulsar una transformación radical en el enfoque de la salud mental y el tratamiento de las adicciones*
- 4.3 *** *Gastón Pauls ofreció una inspiradora charla en Uruguay enfocada en la importancia de la prevención de adicciones*
- 5.0 *** *El notable auge del turismo Lgbt+ y su papel fundamental en la reactivación del sector turístico*
- 4.6 *** *Alarmante aumento de ataques de perros a personas en Rocha: el quinto incidente en cuestión de días*
- 5.0 *** *Terapia Antirretroviral: La Clave para Manejar el Vih y Asegurar una Vida Saludable*
- 4.7 *** *Luis Lacalle Pou resaltó el papel fundamental del turismo: "Es la actividad que más fomenta el intercambio humano"*

3.9 * *1.500 vecinos se manifiestan en contra de la colocación de escultura de estilo soviético*

4.9 * *Orsi plantea la urgente necesidad de abordar la situación de las personas en situación de calle con problemas de adicciones*

4.0 * *Eduardo Sanguinetti: "Nuestra expectativa es que cada temporada supere a la anterior"*

4.8 * *Inauguración del primer tramo de doble vía en ruta 9: un impulso al turismo entre Maldonado y Rocha*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024